



# Le Messager Canadien

DU

## Sacré-Cœur de Jésus

Vol. V

MONTRÉAL, OCTOBRE 1896

No 10

### Intention générale du mois d'Octobre 1896

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE

#### La Dévotion au saint Rosaire



A dévotion au saint Rosaire, si chère à Léon XIII et à tous les catholiques, nous est proposée comme l'objet spécial de nos prières durant ce mois d'octobre.

C'est dire que nous devons y voir un nouveau motif d'étudier, de pratiquer et de propager avec encore plus de zèle cette douce dévotion, si intimement liée à notre Œuvre de l'Apostolat de la Prière.

\*\*\*

Le mot rosaire vient du latin *rosarium* qui signifie *parterre planté de roses* ou encore *couronne de roses*.

Le Rosaire se compose de cent cinquante *Ave Maria*, divisés en quinze dizaines, dont chacune est précédée d'un *Pater*. Ces *Pater* et ces *Ave* sont regardés par l'Église comme autant de roses mystiques, réunies en quinze couronnes, qu'on offre à la Reine du ciel.

On récite le Rosaire en méditant, chacun selon sa capacité, sur les principaux mystères de la vie, de la mort et de la résurrection de JÉSUS-CHRIST.